

EDICIÓN 2016 DEL PREMIO INTERNACIONAL DE DUBAI PARA LAS MEJORES PRÁCTICAS

En Junio 2016 la Alcaldía de Dubái anunció la edición 2016 de [Premio Internacional para las Mejores Prácticas \(DIABP\)](#) invitando a instituciones públicas y privadas, a organizaciones no gubernamentales, universidades y centros de investigación de todo el mundo a presentar sus candidaturas. La fecha límite para la presentación de candidaturas es el 31 de Octubre de 2016.

El Premio DIABP se creó en 1995 durante la Conferencia Internacional de las Naciones Unidas, con el fin de valorizar las buenas prácticas capaces de mejorar las condiciones de vida. Las mejores prácticas son definidas por las Naciones Unidas y la comunidad internacional como iniciativas exitosas que:

- tienen un impacto demostrable y tangible en la mejora de la calidad de vida de las personas;
- son el resultado de una colaboración eficaz entre el sector público, privado y la sociedad civil;
- son sostenibles desde los puntos de vista social, cultural, económico y ambiental.

El premio refleja la política y el compromiso del Gobierno de Dubái y de los Emiratos Árabes Unidos hacia el desarrollo sostenible de los asentamientos humanos y la protección del medio ambiente a través de la cooperación internacional. Cada edición ofrece 12 premios para seis categorías de ganadores:

- Premio a las Mejores Prácticas : 6 Ganadores
- Premio a las Mejores Prácticas de transferencia: 2 Ganadores
- Premio a la Investigación Universitaria: 2 Ganadores
- 1 Premio al Sector Privado y 1 Premio Personal.

La selección de los ganadores está a cargo de un Comité técnico independiente. Este Comité identifica las mejores prácticas y presenta una lista preseleccionada a un Jurado Internacional para la decisión de los ganadores de los premios. Todas las mejores prácticas premiadas en el curso de 20 años son publicadas en la página web del DIABP.

Para saber más y participar

[DIABP Award 2016](#)

[DIABP 2012 Winners](#)

[Dubai Declaration](#)

